

Protokoll



12. ordentliche Generalversammlung des Vereins Modellrennboote Schweiz

Datum: 2. März 2019

Ort: Gasthof Mühlebach, Zürcherstrasse 52, 8852 Altendorf

Anwesend

Aküzüm Stefan

Barrett Michael

Faast Michael

Katsioulis Alexandros

Kessler Eric

Kessler Tobias

Körner Andreas

Körner Sibylle

Lüchinger Sascha

Marty Bruno

Meylan André

Olivier Jürgen

Pfister Erwin

Rütimann Christoph

Schobinger Patrick

Stampfli Raoul

Sutter Ralf

Wanger Peter

Entschuldigt

Wullschleger Fritz

Unentschuldigt

Straub Marcel

Beginn der Versammlung: 17.15 Uhr

1. Begrüssung durch den Präsidenten

Unser Präsident, Jürgen Olivier, begrüsst die Anwesenden zur 12. Generalversammlung und dankt für das zahlreiche Erscheinen.

2. Wahl des Stimmzählers

Peter Wanger wird einstimmig zum Stimmzähler ernannt.

3. Abnahme des Protokolls der letzten Generalversammlung

Das Protokoll, welches allen rechtzeitig via Vereins-Homepage zugänglich gemacht wurde, wird von den Anwesenden einstimmig angenommen.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Jürgen verliest seinen Jahresbericht. Folgende Ereignisse und Höhepunkte wurden von Jürgen erwähnt:

- Das 2018 verwöhnte die Modellbootfahrer mit aussergewöhnlich schönem Wetter.
- Die Clubfahrten wurden stets gut besucht.
- Der Verlust unseres Sommerfahrplatzes - der Raststätte am Walensee, welche durch das Astra stillgelegt wurde - stellte uns vor grosse Herausforderungen.
- Wir glaubten, beim alten Bergwerk von Lochezen bei Walenstadt eine gute Alternative gefunden zu haben, nach einem ersten gelungenen Fahren wurde eine zweite Durchführung jedoch nicht mehr bewilligt. Eine weitere Möglichkeit bot sich bei der Ortschaft Mühlehorn: nach zwei Fahren werden wir diesen Ort 2019 sicher wieder nutzen.
- Das dreitägige Schaufahren in Stäfa vom 5. – 7. Oktober 2018 darf als rundum gelungen bezeichnet werden. Bei herrlichem Wetter zog unser Anlass zahlreiche Interessierte in die Badi Stäfa.

Der Bericht wird mit einem herzlichen Applaus angenommen und Jürgen damit für seine tolle Arbeit während des Vereinsjahres gedankt.

5. Kassabericht

Andreas Körner, unser Kassier, stellt den Kassenbericht im Detail vor. Die Jahresrechnung weist einen Verlust von CHF 582.25 aus, das Vereinsvermögen beläuft sich per 31.12.2018 auf CHF 5'606.20. Der Kassenbericht wird einstimmig angenommen.

6. Revisorenbericht

Die Revisoren, Christoph Rütimann und Ralf Sutter, bestätigen die Vollständigkeit und Richtigkeit des erstellten Kassenberichts. Christoph lobt die vorbildliche und nachvollziehbare Kassenführung und beantragt, dem Kassier die Décharge zu erteilen. Der Revisorenbericht wird von den Anwesenden zur Kenntnis genommen und dem Kassier die Décharge erteilt.

7. Festsetzen der Mitgliederbeiträge

Der Mitgliederbeitrag wird einstimmig bei CHF 100 belassen, Jugendliche im von Alter 13 – 18 Jahren zahlen weiterhin CHF 30.

8. Budget für das kommende Jahr

Das von Andreas vorgelegte Budget wird, um die von den beiden neuen Mitgliedern erhöhten Beiträge, von der Versammlung genehmigt. Der budgetierte Gewinn beträgt demnach CHF 170.10.

9. Mutationen

Eintritte: Eric Kessler (vormals Gönner)
Stefan Aküzüm (Neueintritt)
André Meylan (Neueintritt)
Luca Lüchinger (Neueintritt)

Die beiden aktiven Neueingetretenen stellen sich persönlich kurz vor und werden mit Eric einstimmig im Verein aufgenommen. Mit Luca Lüchinger, Sohn von Sascha, gewinnen wir einen Junioren mit Jahrgang 2009 für unseren Verein.

Austritte durch Kündigung: keine

10. Wahlen

Die Vorstandsmitglieder Jürgen Olivier (Präsident), Andreas Körner (Kassier) und Patrick Schobinger (Aktuar) stellen sich für ein weiteres Amtsjahr zur Verfügung und werden mit Applaus im Amt bestätigt. Die Revisoren, Christoph und Ralf, wurden im 2018 für zwei Jahre gewählt und mussten nicht neu bestätigt werden.

Der Vorstand setzt sich wie bisher zusammen:

Präsident: Jürgen Olivier
Kassier: Andreas Körner
Aktuar: Patrick Schobinger

Revisoren: Christoph Rütimann und Ralf Sutter

Christoph Rütimann spricht Jürgen ein ganz herzliches Dankeschön für seinen ausserordentlichen Einsatz zu Gunsten unseres Vereins aus. Patrick Schobinger stimmt in die Dankesworte ein und überreicht Jürgen als kleinen Dank vom Verein einen „feinen Tropfen“ für das super Engagement.

11. Aktivitäten für das kommende Jahr

Das Schaufahren in Stäfa (Termin voraussichtlich 4.- 6. Oktober 2019) wird wieder an drei Tagen stattfinden und bildet den Höhepunkt des Vereinsjahres. Am Schaufahren sollen wiederum Wettfahrten mit den F1 stattfinden und das Kinderfahren professionalisiert werden. Als Verantwortlicher für das Kinderfahren stellt sich Michi Barrett zur Verfügung.

Jürgen stellt den Vereinsmitgliedern folgende weitere Aktivitäten vor:

- Schweizer Schiffsmodellbau-Tage im Verkehrshaus Luzern: 27./28. April 2019 (definitive Anmeldung folgt)
- Fahren in Deutschland (bei unseren Gästen vom letzten Schaufahren in Stäfa, Norman Kreher, Aschaffenburg): Doodle folgt von Jürgen
- Powerboat-Treffen in Heilbronn: Wochenende vom 20./21. Juli 2019
- etc.

Nach Erhalt und Auswertung der Rückmeldungen wird Jürgen über die Details der Veranstaltungen und das weitere Vorgehen informieren.

12. Anträge des Vorstandes

Jürgen ermahnt alle Vereinsmitglieder eindringlich zum sorgfältigen Umgang mit dem Bergeboot, um unnötige Beschädigungen zu vermeiden.

13. Anträge der Mitglieder

Raoul blickt nochmals auf das äusserst gelungene Schaufahren in Stäfa zurück, welches ihm in bester Erinnerung bleiben wird. Gleichzeitig ermahnt er die Anwesenden, am Abend auch die „Nachtruhe“ angemessen zu respektieren.

14. Verschiedenes

Jürgen hat die Vereins-Homepage von Grund auf neu gestaltet, diese läuft nun nicht mehr über die Schwester von Felice. Jürgen wird mit Applaus für seine Arbeit gedankt. Es wird einstimmig beschlossen, den Speicherplatz bei Jürgen zu belassen.

Jürgen bedankt sich herzlich bei Sascha Lüchinger, Marine Motoren GmbH, für die Durchführung der Reparaturarbeiten an unserem Bergeboot und die Möglichkeit des Abstellens bei ihm. Ebenfalls dankt Jürgen Peter vielmals für's Instandhalten und Reinigen unseres Bergebootes.

15. Ende der Versammlung: 17.50 Uhr

Für das Protokoll:

Patrick Schobinger, Aktuar